

2024-05-21

## Candidata de Movimiento Ciudadana decide declinar a favor de Morena en Debate Chilango: VIDEO

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.poresto.net/mexico/elecciones-2024/2024/5/20/candidata-de-movimiento-ciudadana-decide-declinar-a-favor-de-morena-en-debate-chilango-video.html>

Esther Mejía Bolaños, candidata de Movimiento Ciudadano a la alcaldía Álvaro Obregón en CDMX, sorprendió a sus simpatizantes en pleno Debate Chilango; ya que confirmó que se retiraría de su puesto para integrar el proyecto de Morena. Este es el video.

Este lunes 20 de mayo de 2024, la aspirante mejor conocida como Teté, aprovechó su mensaje final en el debate organizado por el Instituto Electoral de Ciudad de México (IECM) para separarse del partido fosfo-fosfo. Enalteció a su rival Javier Joaquín López Casarín, del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena).

Enseguida, le ofreció la mano para formalizar la unión. Aunque, de acuerdo con Infobae, ya había aparecido en eventos políticos del partido guinda desde principios de mayo; puesto que había denunciado presunta violencia política de parte del antiguo grupo al que pertenecía.

Hasta el momento, Movimiento Ciudadano no ha emitido ningún pronunciamiento oficial por las declaraciones de su abanderada en la delegación Álvaro Obregón de Ciudad de México; pese a que extendió la determinación en el Debate Chilango.